REYES!

Los más preciados obsequios podrá adquirirlos en

CASA ROURA

Niños Cuna. con Figuras para Belén. Imágenes todos estilos y decorados.

• DIVERSIDAD DE OTROS OBJETOS PROPIOS PARA ESTAS FIESTAS.

Sucursal en GERONA, calle Fontanilles, 3



SIRVE AL MUNDO ENTERO CON SUS PRODUCTOS

Distribuidor:

PEDRO BRUNET

Plaza Comercio, 14

Teléfono núm. 398

FIGUERAS

JABONES BOSCH



FIGUERAS

Viajes Costa Brava

AGENCIA DE VIAJES • TÍTULO N.º 24 ORDEN DEL GRUPO B.

Como intermediaria entre Viajes Fram Ltda. y público

Lasauca, 3 - FIGUERAS - Teléfono 446

PRÓXIMAS SALIDAS A

PERPIGNAN

Días 6, 12, 15, 19, 22, 26, 29 de Enero Inscripciones hasta 48 h. antes de cada salida

Artes . Letras . Artes . Letras . Artes

DE MÚSICA

A vida musical se ha puesto en marcha en lo que va desde el varano hasta fin de año y de este periodo podemos señalar dos sucedídos, uno normal; el haber reanudado la Asociación de Música las actividades que quedan en suspenso durante la época estival; el otro ya tiene un carácter que pudiéramos llamar extraordinario; se trata de la instalación definitiva del nuevo órgano instrumental en nuestra Parroquia

Era de desear, para dar la debida solemnidad al culto, se contase con el mismo, sustituyendo al anterior de menores posibilidades. Sus características, ya conocidas a través de la prensa local, permitirán cuanto se intente pudiéndose dar conciertos de música sacra sin ninguna limitación.

Inauguróse con toda solemnidad corriendo, la primera audición, a cargo del organista títular, Rdo José M.ª Albert, y del Rdo. José M.ª Padró organista de la Catedral de Barcelona y del maestro gerundense D. Rafael Tapiola bien conocido entre nosotros.

Un público numerosisimo ocupó por completo el espacioso templo saliendo complacido de la labor excelente de los ejercitantes y de las cualidades del nuevo órgano instrumental que añade un buen prestigio a la casa constructora.

Como curiosidad, podemos señalar que el maestro afinador y armonizador lo ha sido un ampurdanés, el Sr. Rafael Puignau, nacido en Castelló de Ampurias, el cual intervino en la construcción del anterior y que fue destruído.

Cuando escribimos estas líneas, está anunciada la venida del padre R. de la Riba, conocido organista que viene prodigándose en Barcelona.

En cuanto a la Asociación, ha comenzado el curso bajo los mejores augurios. Inauguró la serie la violinista Elise Czersfalvi representante de la mejor escuela belga, acompañada por el maestro Vallibera. Seguidamente presentóse por segunda vez la Famosa Orquesta de Cámara de Milán bajo la dirección de Michelangelo Abbado. Su actuación mejoró si cabe, su anterior concierto. Como si no pesara el esfuerzo que representa el presentar una entidad de tal categoría, Jeannine Kinet, pianista belga del más sólido prestigio, cierra el año con el aplauso unánime de los asociados. Los programas, seleccionados escrupulosamente, son buena muestra del cuidado en conseguir el máximo tono dentro de la mayor amenidad. Sin prescindir de lo moderno, han figurado las composiciones tradicionales a las que se han unido algunas primeras audiciones.

Es alentador el ver que, la Asociación, haya entrado en su cuarto curso. El ambiente musical en nuestra Ciudad no decae y si no se anima como deseamos, tampoco decrece. Sería conveniente pero, se aumentará la lista de socios para poder lograr, la venida de agrupaciones y de artistas imposibles de conseguir a causa de las dificultades económicas y cuyas ofertas son rechazadas por inasequibles.

Estas llamadas constantes, esta insistencia, este repetir, es debido al interés que sentimos por nuestras cosas, y por querer, podamos presumir en el terreno de la música, de figurar entre el núcleo importante que pesa y con que se cuenta en nuestra región.

Al cerrar el año 54, nos entregamos a toda clase de esperanzas con respecto al año venidero, que deseamos sea lo más próspero posible en el campo de la música.

X. X.

EXPOSICIÓN DE PINTURAS DE RAMÓN REIG

E L día de Navidad inauguróse en la Sala Icaria de las «Galerías Fortunet» una exposición de pinturas de nuestro compañero de redacción y prestigioso pintor don Ramón Reig. Entre las obras expuestas, en cuya casi totalidad desarrolla temas ampurdaneses, figuran varias en las que recoge diversos aspectos e interpretaciones de nuestra villa marinera de Rosas, donde ha estado veranean-

do laboriosamente este recién pasado año. Hemos estado charlando con él en la exposición y, comparando pictóricamente a Rosas con un limón, nos ha confesado que no había hecho más que exprimirlo un poquitín pero que es una cosa imponente lo que queda todavía por exprimir. Es de esperar, pues, una dedicación de Reig bastante interesante a los temas rosenses.